

Pressemitteilung

Berlin, den 12.06.2023

11/2023

Dr. André Berghegger zum neuen Hauptgeschäftsführer des DStGB gewählt

Dr. André Berghegger wird ab dem 01. Januar 2024 neuer Hauptgeschäftsführer des Deutschen Städte- und Gemeindebundes. Der Hauptausschuss des kommunalen Spitzenverbandes wählte den 51 Jahre alten Juristen bei seiner heutigen Sitzung in Berlin zum Nachfolger von Dr. Gerd Landsberg, der Ende des Jahres 2023 in den Ruhestand gehen wird. Der stellvertretende Hauptgeschäftsführer des Verbandes, Uwe Zimmermann, wurde in seinem Amt bestätigt. Zudem wurden mit Marc Elxnat und Alexander Handschuh zwei neue Beigeordnete gewählt.

Der Deutsche Städte- und Gemeindebund bekommt ab dem Jahr 2024 einen neuen Hauptgeschäftsführer. Der Hauptausschuss des Deutschen Städte- und Gemeindebundes wählte **Dr. André Berghegger** zum Nachfolger des langjährigen Hauptgeschäftsführers Dr. Gerd Landsberg, der den Verband seit dem Jahr 1998 führt.

Der 51 Jahre alte Jurist Berghegger ist seit dem Jahr 2013 Mitglied des Deutschen Bundestages und seit dem Jahr 2021 Vorsitzender der Arbeitsgemeinschaft Kommunalpolitik der CDU/CSU-Bundestagsfraktion. Zuvor war zwischen 2006 und 2013 hauptamtlicher Bürgermeister der Stadt Melle (Landkreis Osnabrück). Berghegger wird sein Amt zum 01. Januar 2024 antreten.

Der bisherige stellvertretende Hauptgeschäftsführer **Uwe Zimmermann** wurde in seinem Amt als 1. Beigeordneter und stellvertretender Hauptgeschäftsführer bestätigt.

Marienstraße 6
12207 Berlin

Telefon 030.773 07.253
Telefax 030.773 07.200

E-Mail: dstgb@dstgb.de

Homepage:

<http://www.dstgb.de>

ViSdP

Geschäftsführendes
Präsidialmitglied

Dr. Gerd Landsberg

Pressesprecher

Alexander Handschuh

Zimmermann ist seit dem Jahr 1998 für den Deutschen Städte- und Gemeindebund tätig und seit dem Jahr 2012 stellvertretender Hauptgeschäftsführer.

Der Hauptausschuss des Deutschen Städte- und Gemeindebundes wählte zudem **Marc Elxnat** und **Alexander Handschuh** zu neuen Beigeordneten. Elxnat folgt Uwe Lübking, der ebenfalls in den Ruhestand tritt, und übernimmt das Dezernat für Recht, Soziales, Bildung und Sport. Handschuh führt das neu geschaffene Dezernat für Kommunikation und Digitalisierung und bleibt in dieser Funktion Sprecher des Verbandes. Beide treten ihr Amt im Januar 2024 an.